

Camino Invernal por Laponia

Desde

3.009 €

Este viaje por el Ártico recorre tres países: Finlandia, Suecia y Noruega. Comienza en Rovaniemi con visitas a Tornio, Kemi y la Aldea de Papá Noel. Incluye experiencias únicas como navegar en rompehielos, safaris con huskies y paseos en raquetas de nieve. En Suecia, se visitan Kiruna, el Hotel de Hielo y el Parque Nacional Abisko. El recorrido continúa por el espectacular archipiélago de las Islas Lofoten en Noruega, con sus pueblos pesqueros, museos vikingos y paisajes de ensueño. Finaliza en Tromsø, tras buscar auroras boreales en Narvik. Una aventura inolvidable por los paisajes invernales del norte.

OBSERVACIONES

SALIDAS CON GUÍA EN ESPAÑOL

Circuito con guía acompañante de habla hispana, visitando Rovaniemi - Haparanda/ Tornio - Yllas - Jukkasjarvi - Kiruna - Abisko -Harstad - Svolvaer - Islas Lofoten -Henningsvaer - Narvik.



SALIDAS:

ALOJAMIENTO

Hoteles previstos o similares:

Haparanda: Park Hotel Tornio

Yllas: Lapland Hotel Illaskaltio Akaslompolo

Harstad: Scandic Harstad Svolvaer: Thon Lofoten Narvik: Scandic Narvik

DEBE SABER

- El itinerario puede ser modificado sin previo aviso, dependiendo de factores climáticos u organizacionles.
- Consulta condiciones generales de reserva y contrato de viajes combinados.
- El orden (no así el contenido) de los servicios puede variar con respecto a este itinerario.
- En general las habitaciones triples/cuádruples en Escandinavia no son habitaciones más grandes, suelen ser habitaciones dobles donde se les añade una cama supletoria que sea una cama plegada, sofá cama, litera e incluso un colchón en el suelo. En muchos alojamientos no existen las habitaciones triples y mucho menos cuádruples; en caso de existir, la confortabilidad puede verse comprometida.
- Tenga en cuenta que las habitaciones individuales pueden ser pequeñas.
- Recomendamos a todos nuestros clientes que realicen la pre-reserva de las excursiones opcionales para poder asegurar su plaza, pues no podemos garantizar la disponibilidad una vez en destino.

El FlyBus es un servicio de transporte regular (sin asistencia) que conecta el aeropuerto con la estación BSI situada a unos 2 kms del centro de la ciudad. Desde allí, parten unos minibuses que les llevan a su hotel o en su defecto a la parada cercana. Para el traslado de regreso, deberán presentarse fuera de la recepción del hotel (o en su defecto en la parada cercana) para realizar el traslado a la estación BSI. Desde allí parte el servicio de Fly bus con destino al aeropuerto internacional de Keflavik.

ITINERARIO:

Día 1 - Ciudad de Origen - Reykjavik

Vuelo desde la ciudad de origen. Llegada al aeropuerto de Keflavik y traslado en Flybussen. Tiempo libre. Por la tarde encuentro con nuestro guía para conocer los detalles del tour. Alojamiento.

Día 2 - Reykjavik - Dyrholæy - Círculo Dorado

Emprenderemos nuestra ruta hacia la Costa Sur

Desayuno en el hotel. Salida para recorrer la costa sur de Islandia, una de las regiones que aglomera la mayoría de los atractivos turísticos de la isla.

Haremos una primera parada en las cascadas de Seljalandsfoss y caminaremos algunos metros hasta la cascada de Nauthúsagil, que se encuentra dentro de un cañón. Luego continuaremos hasta la poderosa Cascada Skógafoss, que sorprende con una caída de 60 metros siendo la postal por excelencia de Islandia. Como última parada del día iremos al glaciar Solheimajokull, desde donde podremos sacar unas buenas fotos de cerca a los imponentes hielos, y nuestro guía nos contará un poco más sobre cómo influye el cambio climático en la naturaleza frágil de la isla. Llegada al hotel. Por la noche saldremos con nuestro guía a probar suerte y cazar uno de los fenómenos naturales más buscados, las auroras boreales. Cena y alojamiento.

Día 3 - Dyrholæy - Hveragerði

Recorrido por las playas de arena negra.

Desayuno en el hotel. Temprano por la mañana, las personas que lo desean podrán tomar una excursión opcional para visitar una cueva de hielo natural. Para aquellos que no hagan la excursión podrán visitar el pueblo de Vik, con sus tiendas de ropa local y playas de arena negra. A los que les interese y disponiendo de la disponibilidad, podrán ver el show de Icelandic Lava Show, donde de una forma segura y controlada, los visitantes pueden ver lava en estado líquido y aprender sobre su composición y características. Por la tarde continuaremos hasta la playa negra de Reynisfjara donde la arena negra contrasta con las columnas de basalto, haciendo de éste un paisaje lunar. Retomaremos la ruta en sentido a la capital haciendo una parada en el museo interactivo LAVA, donde podremos conocer todo acerca de la actividad volcánica de la isla. Llegada a Hveragerdi y alojamiento. Por la noche, si el clima esta despejado, le recomendamos salir por su cuenta a cazar auroras boreales. El guía podrá darle todos los recursos para convertirse en un profesional de la aurora boreal!

Día 4 - Hveragerði - Reykjavik

Nos dirigiremos hacia la zona del Círculo Dorado.

Desayuno en el hotel. Por la mañana disfrutaremos de una relajante experiencia en la laguna secreta, piscinas termales naturales al aire libre siendo las más elegidas por el público local. Luego continuaremos la ruta por tres de los atractivos más populares, que conforman el llamado "círculo dorado Islandés". Las tres paradas principales son Hingvellir, Gullfoss y el valle de Haukadalur, con gran actividad geotermal y donde se encuentran los geiseres Geysir y Strokkur.

Thingvellir es un parque nacional con especial importancia histórica ya que allí se estableció el primer parlamento del mundo, y también con una gran belleza natural al dejar al descubierto la tectónica de placas a través de las fallas que atraviesan la región; Gullfoss es una espectacular cascada que cuenta con dos saltos y un total de 32 metros; y por último los dos grandes geiseres Strokkur y Geysir, que cada 8 minutos hace erupción lanzando una columna de agua de casi 20 metros.

Alojamiento.

Día 5 - Reykjavik - Borganes

Seguiremos nuestra ruta hacia el noroeste.

Desayuno en el hotel. Hoy saldremos con destino noroeste cruzando por la península de Akranes y visitando la cascada de Barnafossar, que toma su nombre de una particular leyenda. Por la tarde llegada a Húsafel donde haremos una excursion inolvidable; en un "Monster truck", un camión

especialmente preparado para conducir fuera de terreno, subiremos por la ladera de una montaña hasta el glaciar Langjökull y allí hasta el túnel de hielo más largo de Islandia hecho por el hombre. ¡Esta es una excursión imperdible que de seguro le quedará grabada en su memoria por siempre! Al finalizar nos dirigiremos hacia nuestro hotel. Cena y alojamiento.